

Junioren-Greco-Team beim Brandenburg-Cup in Frankfurt/Oder

Autor Falko Ismer-Werner

Drei Podest-Plätze für unsere Ringer



Fotos: Gerhard Remus

Fünf Athleten reisten zum alljährlichen Brandenburg-Cup Anfang Mai nach Ostdeutschland.

An den Start gingen in 60 kg - Rasul Israpilov (2. Platz), Maurus Zogg - 63 kg (5. Platz), Michael Portmann - 67 kg (2. Platz), Yves Müllhaupt - 77 kg (9. Platz) und Christian Zemp in der 87 kg Gewichtsklasse (3. Platz).

Die Schweizer Abordnung belegte den sechsten Platz in der Länderwertung.

Die Finnische Mannschaft holte sich die Goldmedaille, gefolgt von Moldawien und der ARGE Baden-Württemberg. Insgesamt nahmen am Turnier 22 Vereine aus 10 Ländern mit 71 Sportlern teil.

[>Zu den Einzelergebnissen](#)